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全國政協委員龔俊龍：
駱主任在「雲酒會」以「四個難忘瞬
間」演繹出一年多的工作，深深觸動人
心。有習主席的關心支持，有偉大祖國
做堅強後盾，有特區政府和社會各界的
共同努力，致力發展經濟改善民心，巿
民必能獲得更多幸福感安全感。

全國青聯委員胡志禧：
駱主任的說話讓我們更有信心，中央將
更大力度支持香港繼續成為「超級聯繫
人」，而只有「愛國者治港」，才能讓
香港繁榮穩定；只有大家共同努力維護
憲法和基本法已確立的憲制秩序，「一
國兩制」才能行穩致遠。

全國政協委員黃少康：
駱主任描述了一個更加值得期許的香港
未來。香港是中國的香港，國家好，香
港一定會好。堅持「愛國者治港」，堅
守「一國」原則，嚴格按照憲法和基本
法辦事，維護憲制秩序，落實中央全面
管治權，香港這個家才能繁榮穩定、長
治久安。

民建聯中西部支部副主席楊學明：
駱主任在酒會上的致辭以「讓香港這個
家變得更好」為主題，這是所有真正香
港人的共同心願。駱主任對香港的「四
個判斷」講出了香港市民的心願，指出

了香港前進的方向，我們對香港的
未來更加充滿信心！

香港青年會理事會常務副主席尹樹烽：
駱主任的「四個瞬間」總結了過去我們
共同經歷的事件，反映了我們心聲。讓
我們相信經歷磨難，已見曙光。香港在
歷經兩年多的動盪，社會上充滿了不
安，駱主任在講話中強調的「一國兩
制」方針不變、基本法賦予的權利不變
等都是有力的強心針，我們應該有信
心，有幹勁，跟着中央走。

全國政協委員龍子明：
駱主任的新春賀詞，圍繞「國安家好」的主題，
代表中央向港人送上祝福，並作出「四個判
斷」，使我們大家對香港這個家更有信心了，激
勵我們齊心協力，在新一年落實好香港國安
法，保護好由亂到治的良好局面，重振經濟，
改善民生，讓新的一年國安家好，福滿香港。

政務司司長政治助理蕭嘉怡：
駱主任的講話鼓舞人心，令我感受深刻。香港
是我的家，作為八十後的土生土長香港青年，
眼見香港經歷艱難時刻，我對香港的感情更深
厚，我對國家和民族懷着一種最赤誠的情感，
令我內心更強大。相信在國家的全力支持下，
香港一定可以走出困局，克服疫情，經濟欣欣
向榮，民生改善。

自由黨青年團副主席林偉文：
駱主任在「雲酒會」上提到國家不斷增強三個
力，活力、實力、潛力，這證明香港只要背靠
國家，不但在政制及民生上能夠得到完全支
援，而且在經濟上定有大大的裨益。誠如駱主
任所言，在國家和中央的領導下，中國堅定向
前發展的歷史趨勢沒有誰可以阻擋。

香港島各界聯合會副理事長陳磊明：
「雲酒會」生動顯示了中聯辦的創新與活力，
從駱主任講話，深深感受對貫徹好「一國兩
制」的決心和信心，體現中央對香港關心和支
持，我們深受鼓舞。作為社團骨幹，要不忘初
心，按既定宗旨，發展好會務，為壯大愛國愛
港力量、促進香港安定繁榮添磚加瓦。

香港青年會理事會主席施明耀：
對於駱主任分享的「四個難忘瞬間」深有同
感。不論是國安立法期間，漁船上紅旗飄揚的
畫面，還是駱主任親自落區探訪基層，親力親
為的態度，都讓人感到溫暖。香港，在國家的
強大後盾支援下，定能走出疫情陰霾，創造更
多「難忘瞬間」，和國家一起創造屬於2021的
新景象。

全國政協委員佘德聰：
駱主任到港履職一年多，始終心繫港情民生。他
談及發展進程中的「四個判斷」，提出「四個不
變」，不僅讓廣大市民感受到中央對香港發展的
關切，更進一步增加了港人對「一國兩制」的信
心，只有堅持「愛國者治港」落實中央全面管治
權，香港才能繁榮穩定。

新民黨主席葉劉淑儀：
正如駱主任致辭總結時所說，有偉大祖國作為
香港的堅強後盾，未來日子在特區政府和社會
各界共同努力下，香港的陰霾最終必會被驅
散，「東方之珠」定會重拾光芒，這個家會變
得更好。

香港青年會副主席陳凱榮：
駱主任談到香港要「拒絕落入泛政治化的漩
渦，拒絕脫離良政善治的初衷」，一針見血地
指出了香港目前泛政治化的不良局面。我作為
從事社區服務的年輕人，很希望在國家的帶領
下，香港能把力量聚焦在改善民生、解決深層
次矛盾的問題上，迎來更安定更繁榮的未來。

南區聯盟主席彭兆基：
駱主任講話中的「四個瞬間」正反映香港的實
際情況，「四個判斷」帶出香港在中央大力支
持下，如何融入國家發展大趨勢的方向。正所
謂「時勢造英雄」，我們要把握現在的時勢，
把香港「變形」和「走樣」的東西都糾正過
來，讓我們一起為國家、為香港的未來而奮
鬥。

全國青聯委員穆家駿：
在「四個難忘瞬間」中可以看到中央對於香港
的關切，國家永遠是香港強大後盾。只要香港
市民把握國家發展的機遇，擼起袖子攜手奮鬥
肯定可以衝破現在的陰霾。

香港青年會副秘書長吳本強：
「四個難忘瞬間」是過去兩年的寫照，是中央
對香港全力支持的表現。回歸祖國二十餘年，
香港其實一直在風雨中飄搖，但我們不要忘記
在身後，我們還有一個偉大的國家在支撐着我
們。「四個判斷」是對未來的期許，「一國兩
制」將會繼續為香港的發展提供動力。

香港島婦女聯會秘書長胡玉貞：
收看駱主任致辭，心有所感，最後總結的「四
個瞬間、不會變」及再次重申習近平主席對香
港的關懷，讓大家充滿信心，知道香港這個家
「風雨不動安如山」，期待香港明天更美好。

香港島校長聯會主席方仲倫：
駱主任以自己去年的「四個難忘瞬間」帶出去
年香港由亂到治，撥亂反正的變，說明在祖國
懷抱的香港，只要「一國兩制」方針不變、憲
法賦予的各項權利不變、大家習慣的生活方
式不變，及面向市場優秀方向不變的「四個
不變」，就該對香港這個家更有信心。

民建聯副主席陳學鋒：
駱主任說的「四個瞬間」體現了香港在過去一
年的轉變，這個轉變尤其體現在國安法落地
後，民心的轉變、民心的回歸，令市民可以回
到安靜、寧靜的社會環境；「四個判斷」可以
說香港在政治上將更加依靠國家。在「一國兩
制」的基礎上，有國家做靠山，香港無論面對
任何困難都可以克服，香港的未來只會更加穩
定，更加繁榮。未來的香港也將在協助國家走
入國際方面，承擔起更重要的任務，扮演起更
重要的角色。

全國政協委員劉與量：
駱主任的講話非常及時到位，不僅明確了中央對
香港的方針政策始終不變，也表達了中央對香
港的期待和要求，還指明了建設好香港這個家
的正確方向，對香港新一年的發展具有重要的
啟示意義，也極大提振了香港社會各界的信
心。

港區全國人大代表李應生：
駱主任講話語重心長，十分貼近時局，從世界、國家、香港在轉變中，帶出
「四個瞬間」和「四個判斷」，由淺入深剖析國情。人民空前團結，無論在
任何情況之下，祖國對香港的關顧絕不動搖，增強了香港市民對中央人民政
府的信心，祖國強大，香港定必受惠。目前首要團結抗疫，只要大家上下一
心，香港定必走出困局。

各界：「四判斷」振人心 融國家定更好

中聯辦主任駱惠寧分
享了「四個難忘瞬間」
「四個判斷」。香港社會各
界人士表示，駱主任新春致辭
令人感動和鼓舞，相信只要在
駱主任提出的「四個判斷」引
領下，堅持「愛國者治港」，
堅守 「一國兩制」，香港社會
就一定能夠繼續保持繁榮安
定，香港這個家一定會變得
更好。

：
港人愈保國安
「兩制」愈能發揮
譚
惠
珠
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● 譚惠珠批評
香港一直有人肆意
踐踏「一國」底線。
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認同駱主任認同駱主任「「四判斷四判斷」」批激進派踐踏批激進派踐踏「「一國一國」」底線底線
駱主任提出的「四個判斷」包括：一是

「一國兩制」的方針不會變，且「一
國」底線會更牢、「兩制」活力會更大；二
是憲法、基本法賦予的各項權利不會變，且
守護香港安寧的能力會更強、維護國家安全
的成效會更好；三是大家習慣的生活方式不
會變，且發展經濟改善民生的步伐會加大、
廣大市民的生活質量會提高；四是自由市場
優勢和面向世界的格局不會變，且融入國家
發展的空間會更大、參與國際競爭的底氣會
更足。

挑戰國安法 損港大於一切暴力
就第一個判斷，譚惠珠在訪問中表示，在

「一國兩制」方針下，只要香港愈依據基本
法辦事，能確保國家主權、國家安全發展利
益及領土完整，在「兩制」下就愈能發揮，
但香港過往有抗拒國家或受外國支持者不斷
挑起政治鬥爭，自2014年的違法「佔中」起
不斷破壞香港，去年更提出攬炒主張，中央
為了香港的穩定才制訂香港國安法。
她續說，倘香港的激進派執意踐踏「一

國」底線，唯一後果就是令香港政治體制發
展的自由度受約束，更減少國家與香港令彼
此經濟發展得更好的機會，這對香港的損害
將大於過往的一切暴力。

至於第二個判斷，譚惠珠指出，在香港國
安法實施後，國家憲法及基本法的成效不
變，不少市民亦都反映香港國安法成功令社
會回復穩定，但有外國政客就不斷抹黑香港
國安法的實施，甚至將縱火、傷人等情景形
容成「美麗的風景線」。
她強調，只要在香港生活的人，都能深切
體會香港國安法的成效，「有家歸不得、出
門被阻、提倡愛國會被襲擊，這種壓力並非
香港人應承受的。」

落實「一國兩制」機遇隨處可見
對第三個判斷，譚惠珠指出，中央政府對

香港的經濟和民生提供的支援從不間斷，從
過往多次協助香港應對金融衝擊，到透過滬
港通、深港通協助香港經濟發展，以至近日
協助香港抗疫。相信在中央的支持下，香港
目前的房屋、土地及經濟問題必定能夠解
決，但關鍵是特區政府的決心。
談到第四個判斷，譚惠珠指出，全球任何

資金都只會流向穩定的地方，而投資香港的
資金只會有增無減。香港作為中國的一部
分，在「一帶一路」和亞洲貿易協議中能扮
演的角色很多，香港作為外向型經濟體，更
能擔任國家外循環的中介人，只要香港貫徹
落實「一國兩制」，機遇將隨處可見。

香港中聯辦主任駱惠寧在日前舉行的中聯辦

2021年新春「雲酒會」上，以《讓香港這個家變

得更好》為題致辭，就香港這個家的未來提出了

「四個判斷」。全國人大常委會基本法委員會副主

任譚惠珠昨日在接受香港文匯報訪問時表示認同駱

主任的「四個判斷」，並批評香港一直有人抗拒國

家、不斷挑起政治鬥爭，肆意踐踏「一國」底線。

她強調，國家對香港的支援從未間斷，只要港人確

保國家主權、國家安全發展利益及

領土完整，在「兩制」下就愈能發

揮。

港區全國人大代表林龍安：
駱主任的講話，關乎香港長治久安、市民安居樂業。他以「四個判斷」分析了香
港的現狀，又以「四個難忘瞬間」概括了他對香港的感受，表達了中央對香港的
關心和支持。香港大眾願意和全國14億人民一道，共同守護好「香港這個
家」，香港好、國家好，國家好、香港更好。我們深信，在中央的支持下，有祖
國作為堅強後盾、有特區政府和社會各界的共同努力，香港將揚帆再起航。


